



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

週の途中から急に涼しくなりましたね。朝晩は寒いくらいです。勉強にもスポーツにも気持ちのいい季節ですが、読書に親しむのはいかがでしょうか。秋の夜長に虫の声を聞きながら、本を読んで過ごすのもステキですよ。



メートルってこれでいい？

3年生がいろいろな量について学習していました。長さ、かさ、重さはそれぞれ単位が違いますね。また、同じ長さでも何種類かの単位が使われています。正しく使い分けられるようにしましょう。



1年生がタブレットを使って学習していました。楽しかったことをまとめているようです。支援員さんに教わりながら操作していました。使い方もどんどん上手になっています。



ここをこうして・・・



がんばってください！

13日に陸上記録会が行われます。出場する陸上部の人たちの、壮行会が開かれました。まず選手の代表が、決意の発表や各種目の模範演技を披露しました。最後にみんなでエールを送って活躍を祈りました。



皆さんの周りでは、部屋やトイレに誰もいないのに、明かりがついたまま、ということはありませんか？今、地球の環境を守るために、世界中で二酸化炭素（CO₂）を出す量を減らそうという取組が進められています。私たちが電気を無駄遣いしないことも、この取組に協力している活動です。なぜならば、家庭から出るCO₂の半分は、電気を作るときに出されているからです。電気代も節約できますね。部屋を使ったときは、後ろを振り返る習慣をつけ、電気の無駄遣いを少なくしましょう。

